

FDP Neukirchen

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG BESTÄTIGT VORSTAND

17.02.2013

Helmut Reich berichtete über die Aktivitäten der Stadtverordnetenfraktion (verschiedene Anfragen und Anträge). Kritik übten die Mitglieder am Magistrat und der Verwaltung, dass viele Hinweise von Bürgern nicht ernst genommen und Beschlüsse der Stadtverordneten nicht zeitnah bzw. überhaupt nicht umgesetzt würden. Hier wird die FDP-Fraktion verstärkt ihre parlamentarische Kontrollfunktion wahrnehmen und die Öffentlichkeit informieren. Viel Lob gab es in der Versammlung für Christoph Eichler, der die Homepage der FDP-Neukirchen immer auf dem aktuellen Stand hält.